Inspektion auf der Rheininsel Kisselwörth

jk. NACKENHEIM - Das Ordnungsamt der VG Bodenheim unternahm gestern morgen erneut eine Inspektion auf der Rheininsel Kisselwörth, um sich über den Zustand der zwei Schäferhunde zu erkundigen, die am vergangenen Wochenende zwei Menschen angefallen hatten (wir berichteten). Zusammen mit dem zuständigen Amtstierarzt und Beamten der Wasserschutzpolizei wurden jetzt die Tiere "in Augenschein" genommen. Nach Mitteilung des VG-Beigeordneten Kranz jetzt sichergestellt, daß die Hunde sicher in ihrem Zwinger untergebracht sind. Der Halter habe außerdem mitgeteilt, daß die Tiere nicht frei umherlaufen, sondern daß sie am vergangenen Wochenende aus ihrem Zwinger ausgebrochen seien.